

Communiqué

Le 24 juillet 1995

N° 133

M. OUELLET CONDAMNE L'ATTENTAT À LA BOMBE CONTRE UN AUTOBUS EN ISRAËL

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, s'est élevé contre l'attentat terroriste à la bombe perpétré aujourd'hui à Tel Aviv, lequel a causé la mort de sept personnes et en a blessé trente autres.

« Les Canadiens sont consternés par cet attentat. Il représente une nouvelle tentative de faire échouer le processus de paix par des personnes opposées à un règlement pacifique et qui n'ont d'autre solution à offrir en échange qu'un retour aux effusions de sang et à la souffrance », a-t-il déclaré.

Le Ministre a présenté, au nom de tous les Canadiens, ses condoléances sincères aux familles des disparus et ses souhaits de prompt rétablissement aux blessés. Il a félicité le premier ministre Itzhak Rabin pour avoir annoncé qu'Israël poursuivrait les négociations de paix malgré cet attentat et le président de l'Autorité palestinienne, M. Yasser Arafat, pour avoir condamné catégoriquement cet acte de terrorisme.

« Malgré la perpétration de tels actes terroristes, le Canada demeure déterminé à contribuer à la réussite du processus de paix », a ajouté M. Ouellet.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

